



TRANS-

Jeune artiste sans tabous se propose pour expérience à plusieurs, cherche jeune artistes chaud(e)s pour nouvelle expérience. TRANS- est un projet visant à rassembler des productions vidéo de la jeune création contemporaine au sein des écoles d'art dans une perspective Queer (1).

Expérimentations, diffusions, revendications : Parlons identité, parlons sexe, parlons désirs, parlons genre, parlons limites, parlons normes, parlons dépassement, dans une volonté de TRANS- formation / mutation / gression.

Si ce plan t'excite, envoie TRANS à **hall.noir@bandits-mages.com** et fais une proposition (vidéo, perf. filmée, docu., installation vidéo, animation, ...).

Brûlant(e) de te rencontrer,

V. Higelin, ESAL Metz, chargé(E) de programmation de l'espace HALL NOIR - programme étudiant des Rencontres Internationales Bandits-Mages 2014

(1) QUEER : Le terme Queer sert avant tout de point de ralliement pour ceux qui - hétérosexuels compris - ne se reconnaissent pas dans l'hétérosexisme de la société, et cherchent à redéfinir les questions de genre, ce dernier étant reconsidéré comme construit et non plus comme un fait naturel.

Date limite d'envoi des propositions – ven. 15 août 2014

à envoyer à – hall-noir@bandits-mages.fr

accompagnées de la fiche d'inscription disponible sur – www.bandits-mages.com